

令和5年度 入善町立入善小学校

令和5年12月4日



学校だより

学校の教育目標 「じりつする子供の育成」

スマホから学校HP→



教室の様子をご覧ください。ほぼ毎日更新 <http://www.nyuzen-e.tym.ed.jp/>

大人の姿

校長 内山 真之

創立150周年記念事業へのご協力、ありがとうございました。お陰様で、子供たちの心に残る「誕生会」となりました。今後ともよろしくお願ひいたします。

さて、休日には黒部市のホームセンターに行くことがあります。一人の小学生が近づいてきました。「こんにちは」と声をかけてくれるのは、本校の児童です。「おーこんにちは」と挨拶を返します。すると、後ろからお母さんが姿を見せられ、「やっぱり、校長先生でしたか。確かめてくるように(子供に)言ったのです。ちゃんと(我が子は)挨拶しました?」とのこと。「ええ、ご自分から素敵なお声をしてくれました」と申しますと、「それは、よかったです」と笑顔で、後にされました。

しばらくすると、男の子がまた近付いてきます。「これで帰るから、母ちゃんがさよならを言ってこいって。さようなら!」「おーありがとう。さようなら」去って行く彼の姿の向こうで、お母さんが笑顔で会釈されています。

この日、朝日町の主治医さんへも久しぶりに顔を出しました。受付の方が、笑顔で「先生、いつもHP楽しみに見ています」、「私たち、2人とも子供が入善小なんですよ」と、担任でもない校長にわざわざお声掛けをしてくださるのです。この日の私の心の中のコップの水は、良質のコミュニケーションが続いて、たっぷりとあふれています。

本校は、自分から挨拶する子が多くないと言われますが、実は、あまり心配しておりません。本校の保護者、スポーツ等の指導者、地域の方には、コミュニケーション力の高い方が多く、子供たちはその中で、しっかりと大人の姿を見て育っています。

「子は親の言うようにはならぬ。親のしているようになる」と言います。子育てを終えた自分には、後悔ばかりですが。長いようで、あっという間でもある素敵なお声を贈ってください。親の姿、大人の姿を見せていきましょう。

11月11日 創立150周年記念事業 記念式典

入善小学校創立150周年記念式典の日となりました。入善町長 笹島春人様、県議会議員 鍋嶋慎一郎様ほか、たくさんのご来賓の出席をいただき、「記念式典」が開催されました。150周年記念事業実行委員長の田原 明人様の「ご挨拶」から始まり、校長式辞、町長さんからの祝辞、そして、「在校生代表の誓いの言葉」として、西原光利さん、五十里日向さんが素敵なお声を贈ってくれました。最後に、入善町議会議長 本田 均様のご発声により、参加者一同で入善小学校の万歳を行い、記念式典を終了いたしました。



●記念スピーチ「ようこそ先輩！」 衆議院議員 上田英俊 様

本校の卒業生に、現役の国会議員がおられるのです。なかなかないことです。上田先輩からは、「好きなことに取り組む、苦手なことにはもっと取り組む」ご自分の体験から、小学生にもわかりやすいお話をしてくださいました。

150周年記念を彩るスピーチとなりました。今も国会でご活躍される偉大な先輩なお姿から政治に関心が高まっていく子供もいることでしょう。

上田代議士、ありがとうございました。



●学習発表 各学年の工夫とエネルギーいっぱい！ ☆動画はHPから☆



1・2年生 入善小学校に大きな「にじ」をかけよう！

3年生 ひびけ元気パワー～群読～



4年生 心を一つに！レッツダンス

5年生 GO TO THE FUTURE

6年生 入小メモリーズ

「150周年記念式典で、みんなががんばったこと」 4年教室の掲示より

- ◎ステージのそでの態度に驚きました。「盛り上げたい！」という思いから、手拍子をしたり、声をかけあったりして、みんなで盛り上げようという気持ちが伝わってきました。
- ◎「静かに聞く」ところと、「盛り上がる」ところを、見極めて楽しんでいました。



●マジックショー マジシャン コンプレッサーさん



●富山県警音楽隊の皆さんによる演奏

☆☆本校6年生 NHKラジオ番組 生出演「きときと！スクールライフ」☆☆
令和5年12月15日（金）午後0時20分～午後1時までの生放送